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例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に 
会員総数 出席者数 出席率 8/30修正出席率 本年度第１０回 通算１２１８回 

平成２３年９月１３日（火） 
出席報告 

５６名 ３４名 ６６．７％ １００％ 

 ゲスト：東三河ガバナー補佐 岩瀬淳一郎さん（豊川）  地区副幹事 白木公明さん（一宮中央） 

分区幹事 渡辺稔明さん（豊川）  米山奨学生 ユン サーヴィン君    ビジター：（なし） 

★会長あいさつ     山城康司会長 

こんにちは。

「名月や池

を め ぐ り

て・・・」

という句が

あります。

昨日は中秋

の名月でし

た。素晴ら

しいお月様でした。昨日は国際奉仕委員会に

出席をさせて頂きまして、皆さん討議を重ね

ていただきましてありがとうございました。 
 9 月 11 日は、アメリカの 9.11 のテロから
10年目を迎えた日で、また東日本大震災から
半年という日でした。アメリカのテロ事件か

ら世界が変わりました。今回の東日本大震災

によって日本が変わりました。この変化をど

のように良い方向に向けていくかが、我々の

知恵だと思います。 
 また、なでしこジャパンがロンドンオリン

ピックの切符を手に入れました。良く勝ちま

した。これも一つの変化だと思います。 
今日は、岩瀬ガバナー補佐をお迎えしてお

ります。この後、卓話を頂きまして、より良

いクラブになるようにして参りたいと思いま

す。岩瀬ガバナー補佐には、我々をより良き

方向にご指導頂きたいと思います。 
 

★幹事報告       滝下 勲幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
ガバナー公式訪問合同例会について 
本日のクラブアッセンブリーについて 

★ガバナー補佐卓話   岩瀬淳一郎氏 

 本年度

豊川ロー

タリーか

ら推薦さ

れガバナ

ー補佐を

務めるこ

とになり

ました岩

瀬と申します。一昨年の大澤ガバナー年度に

は皆様のご協力により無事一年を過ごさせて

いただきありがとうございました。本年度も

大澤年度の方針に基づきノーネクタイで通さ

せていただきます。 
さて、インド出身のカルヤン・バネルジー

ＲＩ会長は，“自分自身を見つめ直すこと”す

なわち「心の中を見つめよう、博愛を広げる

ために」のテーマを実践していただきたいと

お願いしています。3 つの強調事項を提唱し
ています。第一は強い家族を築くこと。第二

は私たちが一番得意とすることを継続するこ

と。第三に変える必要があることは変えると

カルヤン・バネルジーRI会長

強調事項

①家族②継続③変化

ロータリー歴

1980-81 地区ガバナー

1995-97 国際ロータリー理事

2008-09 ロータリアン行動グループ委員長

2001-05 ロータリー財団管理委員

2011-12 国際ロータリー会長
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いうことです。今年は変革する年だと思って

います。 
そして本年度松前ガバナーは地区テーマと

して“会員増強とクラブの活性化”を唱え 2
つの重点項目を掲げています。社会貢献をす

る、そして、ゆったりとおおらかに生きる、

の 2つです。松前ガバナーは高齢ですが、も
のすごくやる気がありますのでガバナー補佐

全員が圧倒されているのが現状です。私は各

クラブあっての地区でありＲＩだと考えてい

ます。私のロータリー信条です。クラブを第

一に考え全員が楽しく、出席したいクラブ運

営をしていただきたいのが基本です。 
本日卓話をさせていただくのは、ガバナー

方針であり強く要請されている会員増強につ

いてです。 

松前ガバナーは会員増強にもっとも力を入

れ，地区として会員を目標 5千人、各クラブ
2 人純増をと発表されています。田嶋直前ガ
バナーは質と量を欲張ってはいけませんと言

われていました。質と量なら質が大事なので

はないかと・・。私も正直なところはそうだ

と思います。この東日本大震災以降の経済状

態、またこの東三河分区の地域性を考えれば

会員増強は大変だと思います。まず当分区は

退会防止に努めることの方が大切だと思いま

す。しかし、会員増強に対する熱意は忘れな

いでいただきたいのです。トップが弱気にな

るとあっという間に会員減少となります。こ

こは強気になって発言するしかないと思い、

自分にも言い聞かせています。各クラブ純増

2 名そして本年度会長さんの純増目標に努力
してください。最悪でも退会防止に努め現状

維持をお願いいたします。 
 
 
 

★ニコニコボックス 

 岩瀬淳一郎様 補佐訪問ニコボックス 
 白木公明様   〃 
 渡辺稔明様   〃 
 金田柾宏会員 誕生日を祝って頂き 
 石澤史郎会員 結婚記念日を祝って頂き 
 小田伊佐浩会員 事業所創業を祝って頂き 

★会長幹事懇談会 

例会に先立ち、ガバナー補佐と会長幹事懇談

会が開催されました。 

★クラブアッセンブリー 

例会後には、クラブアッセンブリーが開催さ

れ、理事役員・各委員長さんより各事業報告

があり、ガバナー補佐のご指導を頂きました。 

 

クラブ目標：会員増強純増    ２名 
クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人 
現在の状況 
 会員増強・・・・・・・・・・純増１名 
 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄１０/人 

会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 

地区のテーマと重点項目

会員増強とクラブの活性化

社会貢献をする

ゆったりとおおらかに生きる

2760地区5000人会員目標

?

退会防止が必要


